

LOCAL | Ayuntamiento

Ceballos destaca el trabajo realizado durante el último año, "para construir un Priego mejor"

Valoración del primer año de mandato del actual equipo de gobierno

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 22 de junio de 2020 - 18:59



Un año, “muy productivo, de estabilidad política, sin debates estériles y en el que se han sentado las bases para recuperar un ayuntamiento ágil”.

Así ha definido la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, lo que ha sido el primer año del actual mandato al frente de un equipo de gobierno, “que venía con las ideas muy claras y con un rodaje hecho”, destacando en la valoración que ha realizado de estos últimos doce meses el trabajo de los catorce concejales, “para construir un Priego mejor, un Priego de futuro, un lugar muchísimo más agradable en el que vivir”.

Un año que la alcaldesa ha dividido en dos partes claramente diferenciadas marcadas por la irrupción en marzo de la crisis sanitaria de la Covid-19, realizándose en el primer semestre la planificación de los grandes proyectos de inversión que tuvieron su herramienta más importante en el presupuesto aprobado en el mes de enero de 2020, afrontándose desde marzo gestión de la emergencia de la crisis sanitaria generada por el coronavirus.

En todas las propuestas que se plantearon en el presupuesto de 2020, Ceballos indicaba que el fomento de la economía y el empleo, “era una de sus bazas de trabajo”, señalando que el Departamento de Desarrollo, con una inversión de más de 500.000 euros, puso sobre la mesa una serie de medidas de incentivo económico relacionados con la industria y el comercio.

Por otra parte, Ceballos hacía referencia a proyectos que verán las luz en los próximos meses, algunos de los cuales ya son una realidad, poniendo como ejemplo la licitación del nuevo parque infantil de tráfico de la barriada Jesús en la Columna, o las actuaciones que se están realizando en los parques infantiles de Lagunillas, Zamoranos, Las Caracolas, Belén, Jesús en la Columna y Ángel Carrillo.

Junto a las obras del bulvar del Paseo de Colombia, la alcaldesa hacía referencia a las actuaciones previstas en zonas como los Pisos de San Nicasio, la entrada a Priego por Las Caracolas, la ejecución de fondos europeos en señalización y mobiliario urbano, la nueva petición de 1,5% Cultural para continuar con las obras del castillo, la licitación de cambio de luminaria de más de un millón de euros, y la continuación de las obras separación de las aguas fecales de aquellas otras sobrantes de distintos manantiales.

Otra actuación que Ceballos catalogaba como, “fundamental para el desarrollo social y turístico de Priego”, es la planteada sobre la calle Río, cuya obra hidráulica se ha solicitado por los Planes Provinciales de Diputación con un coste aproximado de 500.000 euros, mientras que la intervención en superficie se acometerá, según Ceballos, con los fondos europeos de la EDUSI, estando previsto que las obras hidráulicas se lleven a cabo durante 2021 para iniciar la intervención superficial a finales de 2021 o principios de 2022.

En relación a los proyectos de carácter social, Ceballos destacó la actuación en la zona de Atarazana- Ángel Carrillo-Camino Alto, que garantizará interconexión de barrios, desde un punto de vista peatonal y rodada, así como la ejecución de un edificio social en la zona de los Almendros para participación de todos los vecinos que ya se ha redactado.

Igualmente, la alcaldesa incidía en las inversiones que la Junta de Andalucía ha acometido en Priego durante el último año, haciendo referencia al convenio del Molino de los Montoro, “que por fin hemos conseguido desatascar con una importante actuación de nuestra compañera Cristina Casanueva”, las inversiones en la A-333 y A-339, el anuncio de la construcción de las nuevas instalaciones del CEIP Luque Onieva, y la concesión para Priego del Ciclo de FP dual de animación sociocultural y turística.

Proyectos que según Ceballos alcanzan los 20 millones de euros, afirmando que, “nunca, en un período tan corto de tiempo hemos podido tener una inversión tan ingente por la Junta de Andalucía en nuestra localidad, lo cual supone un ejemplo claro del nuevo gobierno del PP y de Ciudadanos al frente del ejecutivo andaluz, que creo está siendo muy beneficioso para Priego”.

En cuanto al gran protagonista de este 2020, el Covid 19, Ceballos ha manifestado que desde el primer momento, “el Ayuntamiento y los cuerpos y fuerzas de seguridad de la ciudad, así como los agentes sociales, se pusieron al frente de la gestión de la crisis”, añadiendo que tras los momentos más duros desde un punto de vista sanitario, “la respuesta del Ayuntamiento para paliar los efectos de la pandemia ha sido inmediata, movilizand o 1,3 millones de euros desde distintos ámbitos, pero sobre todo en ayuda social y puesta en marcha de un plan local de obras y servicios con intervenciones de obras a nuestros barrios y aldeas”.

Por su parte, el presidente del Área de Hacienda y portavoz del grupo municipal del PP, Juan Ramón Valdivia, que junto a Ceballos compartió esta valoración del primer año del actual mandato con la portavoz de Ciudadanos y concejal de Educación y Mayores, Encarnación Valdivia, incidía en la “seriedad y el trabajo” realizado desde que el 15 de junio de 2019 tomara posesión el actual equipo de gobierno, añadiendo que un aspecto tan negativo con la crisis generada por el Covid-19, “ha provocado que muchos de los expedientes y proyectos se hayan gestionado y sacado adelante en estos meses de confinamiento pero de intenso trabajo por todas las áreas”.

Valdivia, que destacaba, “la unión, preparación y formación de muchos de los concejales que formamos el equipo de gobierno”, apuntaba el protagonismo inversor de la Junta en este último año, hito que el edil personalizaba en Cristina Casanueva, destacando igualmente el “buen trabajo, buena gestión y cordialidad política que han caracterizado el último año, gracias al papel desempeñado por la alcaldesa, que ha devuelto la cordialidad y el respeto a la vida política, algo que se consigue cuando la persona que preside el Pleno tiene el talante y la actitud de María Luisa”.

En cuanto los proyectos acometidos en este último año, Valdivia destaca la entrada en funcionamiento de la empresa Servicios Públicos de Priego S.L., añadiendo que gracias a la estabilidad política, “se están pudiendo financiar y responder a muchos de los proyectos de ciudad que tenemos delante y que permitirán en estos cuatro años sentar las bases de una nueva ciudad, de un nuevo Priego”.

Por último, Encarnación Valdivia hacía alusión en su intervención a, “la buena sintonía y el trabajo en equipo realizado desde el primer momento”, destacando las numerosas reuniones con delegados de la Junta que para la edil reflejan el cambio que se ha producido en este sentido, ya que como afirmaba, “desde la Junta se nos está escuchando”.